2022-2023 | イマジン ロータリー Imagine Rotary

# 広げよう! 笑顔の輪を

2023. 2.28 (火) 第3287回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)~ロイヤルチェスター前橋

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL https://www.maebashi-rc.jp/

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…狩野 明

幹 事…星野 大輔

クラブ会報委員長…増田 晋一

編 集 者… 奥野 和義

## 点 鐘 狩野会長



ロータリーソング)「それでこそロータリー」



ロータリー財団より表彰

ポール・ハリス・フェロー

加藤真一会員



会長報告・会長の時間 狩野会長 「イワシの背」 ③ 海に対応した保護色

海の色が青く見えるのは 訳がある。太陽の光には、 虹色に代表されるいろい ろな色(いろいろな波長の 光)が含まれている。光が 海中に入ると、最初に赤色 系の色が吸収されてしま い、青や黄色系の色だけが



残る。だから海は青っぽく見える。

沿岸に住む魚の色には、青魚と呼ばれるイワシやアジの青のほか、マダイやアマダイなどの赤、クロダイやスズキなどの黒が多い。体色には、住む海域の海の色に紛れてしまう保護色としての役目があるだろう。

イワシやアジと言った青魚は群れを作って表層 近くを泳ぐので、鳥たちの餌になりやすい。背中 の青は海の青に紛れるので上空から見つかりにく いだろう。

赤いマダイやキンメダイはやや深いところに住んでいる。海が深くなると赤系の色は吸収されるため、彼らの鮮やかな赤色は消えてしまい、体色は目立たない黒として機能する。

クロダイやスズキは河口や湾内の浅場を好むも のが多い。餌を食べるために干潟などの浅場を回



遊するときに、夕力の仲間の ミサゴなどに襲われやすい。 河口や湾内の底は黒っぽく、 海水は河川水の影響で濁っ

ているので、体色が黒い方が目立たない。

一方で、魚には色覚がある。私たちの目には、赤、緑、青の三色を感じ取るように特化した視細胞がある。魚は、それに加えて紫外線に特化した第四の視細胞を持っている。つまり、魚は私たちより豊富な色の世界を経験している可能性がある。魚の体色と色覚は、仲間や餌を見分けるために役立っているはずだ。

釣りの世界ではいろいろな色に着色した疑似餌が売られているが、光が届く海域では魚に効果的な場合もあるだろう。

## 幹事報告 星野幹事

#### 1. 会員卓話の件

本日会員卓話を予定しております。楠本会員、小中会員、三原会員、渡邉会員宜しくお願い致

します。

2. 70周年実行委員会 正副会長アドバイザ 一会議開催の件 本日例会終了後、70 周年実行委員会 正副 会長アドバイザー会議



を予定しております。場所は3階ローゼンボル グで例会場横となります。出席予定の会員の皆 様は宜しくお願い致します。

## 3. 定例理事会の件

次回3月7日の例会前に3月度の定例理事会 を予定しております。場所は群馬銀行本店旧例 会場、時間は11:00からとなります。出席予定 の会員の皆様は宜しくお願い致します。

# 4. 前橋国際奨学生の書類審査の件

次回3月7日の例会終了後に前橋国際奨学生 の書類審査を開催致します。場所は群馬銀行本 店3F旧例会場になります。前橋国際奨学会の 委員の皆様のご出席をお願い致します。

# 副幹事報告 池畠副幹事 例会変更のお知らせ 藤岡RC

藤岡中央RC 沼田RC 富岡中央RC



出席報告 小林会員

会 員 数:117名 出席者:98名

(・実出席者:65名 · Zoom参加者: 28名

欠席者:19名 本日出席率:85.22%



#### 二コ二コBOX報告 北村会員

■福島 英人…だいぶ春 めいてまいりまし た。群馬銀行本店に 行ってしまいまし たので…。

■菊池 千恵…庭の花も 咲き始め、春らしい 季節になってきま



した。今年度も残すところ4ヵ月、皆様の 日頃のご厚情に感謝して少々。

■薊 隼…誕生日のお祝いをいただきました。

少々年令と共にお疲れ?気味ですがも少し 頑張ります。今後共、宜しくお願いします。

## 会員卓話

SMBC日興証券株式会社 楠本 雅史会員



医療法人 健英会

小中 和子会員



東京海上日動火災保険株式会社 三原 二郎会員



オリックス株式会社

渡邊 裕士会員



今日の昼食



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます